
日時　    　 10月21日(月)19:30-20:30
会場　　　　　   住友商事本社19階会議室
出席チーム 下記参照
欠席チーム なし

議事録 阪和興業/山本

議題

※以下敬称略

目次 1 各幹事からの定例報告
2 諸連絡

総括 1 内容 期日/担当

① 三菱商事のイエローカード不携帯 勝ち点－1
②
③
④
⑤

2 内容 期日/担当

① 締切後の提出物 チームデータの期限後の再提出は、期限遅れとみなし、内容も反映しない。今後/各社
②
③
④
⑤

3 内容 期日/担当

① メール発信時の宛先及びccについて マニュアルを再度確認し、徹底を行う。 今後/各社
② マネージャーズミーティングでの確認事項 確認事項を再度各社でおさらいし、徹底を行う。 今後/各社
③
④
⑤

4 内容 期日/担当

①
②
③
④
⑤

5 内容 期日/担当

①
②
③
④
⑤

2019年度商社リーグ　第2回代表者会議　議事録

内容

対応事項

決定事項

情報共有及び注意喚起事項
（役員会等からの連絡）

意見交換及び審議事項
（会議での議論事項）

講義及びその他

＜出席者名簿＞
役員会　　　　西村、髙橋、高柳 兼松　　　　　　　 　中尾
住友商事　　 飯山、筒井、中村 豊田通商　 　　　　山見
日鉄物産　 　北川、田口 伊藤忠丸紅鉄鋼　鈴木
阪和興業     山本、池内、中屋 蝶理　　　    　　 　押田
JFE商事　　　中村、長澤 日本ユニシス　　　青山
三菱商事　　 小嶋
伊藤忠商事　山越
丸紅　　　　　 浅井
三井物産　　 足立
双日　　　　　 小池 　



日時　    　 10月21日(月)19:30-20:30
会場　　　　　   住友商事本社19階会議室
出席チーム 下記参照
欠席チーム なし

議事録 阪和興業/山本

議題

2019年度商社リーグ　第2回代表者会議　議事録

内容

内容 1 各幹事からの定例報告（各主幹事・副幹事） ※報告資料は各社1部ずつ配布。

・資料2枚目の試合結果集計に関して、各社期限内の提出が出来ており、内容にも不備なし。（日鉄物産/北川）
・今回の資料は10月5日時点での最新版であり、10月19日の試合はまだ反映されていない。（住友商事/飯山）
・資料3枚目の不可日申請に関して、双日の11月9日及び16日が年間不可日申請に無かった中での月間不可日申請だが、どういう経緯か。（住友商事/飯山）
→11月9日の部員結婚式は把握していない。
　11月16日のソフトボール大会は組合主催であるが、台風19号の影響でグランドが浸水しており中止になる可能性がある。
　開催の判断は、11月8日に組合が最終決定を行う予定。（双日/小池）
→11月8日に中止連絡があったとしても、11月16日に試合を組むことはできない。各社変更等あった場合は、速やかな連絡を行ってほしい。（住友商事/飯山）
・他社でも見受けられた結婚式による不可日申請に関して、結婚式が前月に決まるということは基本的にないはず。（住友商事/飯山）
→年間申請と月間申請の内容に差異がないように極力配慮してほしい。
・阪和興業及びJFE商事の月間申請分に関しても、年間申請から漏れていた。（住友商事/飯山）
・要綱上では冠婚葬祭や都リーグ等に関しては不可日として認めているが、それ以外のものは事前申請で行うことになっている。（役員会/西村）
→もし今後も同様な事態が散見されるようであれば、冠婚葬祭は事前申請のみとするオペレーションへの変更を検討する。
→事前申請がなかった各社に関して、把握しようと思えばできたものなのか。
→事前に把握することができた。（阪和興業/山本）（双日/小池）（JFE商事/中村）
・資料4枚目のMC報告書に関して、各社期限内に提出されていたが、内容の徹底がなされていない。（日鉄物産/北川）
→下記2点について、再度注意をして頂きたい。
　最新版のMC報告書の使用の徹底。
　MC報告書の内容で、登録ナンバーや得点者が手入力になっていること、試合終了時刻が記載されていないケースが多い事。
・チームデータに関して、各社毎月第1金曜日までに副幹事であるJFE商事に連絡。JFE商事が集計後、役員会に提出。
　役員会で、毎月第2水曜日までに確認及び承認を行い、日鉄物産に連絡し、日鉄物産から全体に連絡を行う形となっている。（役員会/高柳）
→今回、10月15日を過ぎて10月18日あたりに連絡頂いたが、JFE商事と日鉄物産の間でやり取りはしていなかったのか。
→幹事マニュアルでは、変更がある場合のみ連絡をする形となっており、日鉄物産としては新しい更新がないもととして認識していた。（日鉄物産/北川）
→基本的には、JFE商事側から動いてもらうものだが、次回以降日鉄物産側からも確認を行ってほしい。（役員会/高柳）
→更新する企業も、更新した箇所を色づける等分かりやすくしてほしい。
・チームデータの宛先に関して、宛先にはJFE商事、㏄に主幹事（住友商事）と主幹事補佐（三井物産）を入れてほしい。（役員会/高柳）
→リーグ戦に関しては、㏄に主幹事のみで、カップ戦に関しては㏄に主幹事補佐を入れてもらう形となっている。（住友商事/飯山）
→役員会を㏄に入れてしまっている点に関して、各社、必要が無い場合は役員会を㏄に入れないよう徹底してほしい。
・マニュアルにも各事項、明確に記載されており、余分な確認を減らすためにもマニュアルを確認するようにしてほしい。（役員会/西村）
・資料5枚目のチームデータに関して、10月分の更新において下記報告事項。（JFE商事/中村）
→戦績の箇所に実線を入力するミスが散見された。
→三菱商事に関して、年齢式において関数が組み込まれている中、20名分程ベタうちされていたため減点。5点→2点とする。
　 本件に関して、役員会とやり取りはしたのか。（役員会/高橋）
　 連絡したが役員会からの回答は得られなかった為、2点とした。（JFE商事/中村）
　 2点にしたのは、1点にも3点にも判別できないため、2点にしたのか。（役員会/西村）
　 判別出来ず、間をとって2点とした。（JFE商事/中村）
 　要綱にも幹事マニュアルにも記載されていない事項に関しては、各幹事で主体的に行動してもらいたい。（役員会/西村）
→兼松が締切前に提出を行った後、締切後に再提出を行った件に関して、現状5点としているが3点に変更した。役員会及び兼松には連絡済み。
　 それに伴い、今後の判定基準は期限後の再提出は、期限遅れとみなし、0点とする。また内容に関しても反映させない方針にする。

2 諸連絡(役員会・主幹事）
・三菱商事のイエローカード不携帯の件。
→9月28日の伊藤忠商事と三井物産の試合において、審判担当であった三菱商事がイエローカードを不携帯であった。
→マネージャーズミーティング前にはイエローカードがあることを確認したが、試合直前に紛失し、イエローカードを携帯せず審判を行った。（三菱商事/小嶋）
→試合が前半から荒れたが、カードがなかなか出ず、ハーフタイムに確認したところ、不携帯が発覚した。（役員会/高柳）
　 マネージャーズミーティングの確認事項に用具の確認が存在する為、今後はしっかり確認してほしい。
→マネージャーズミーティングでの確認事項が実務的に軽視されているのでは。（役員会/高柳）
　 確認事項は下記。
　 試合時間の確認、メンバーが11名揃っているかの確認、登録外メンバーの確認、キャプテンマークの確認、ユニフォーム・用具の確認。
→役員会としての対応は、前例に倣い、勝ち点-1とする。
・今季のマネージャーズミーティングに関して、形骸化している恐れがあり、実態を確認したい。（役員会/西村）
→集合時間やユニフォームの確認は行っているが、実際に用具の確認は行っていない。（丸紅/浅井）
→同様に用具を持っているかどうかを目で見て確認するということは行っていない。（阪和興業/山本）
→1試合目の30分前のミーティングで2試合分確認を行うが、ユニフォームの色は事前にメールでやり取りをしている為確認していない。
　 社外の人数の確認はしているが、用具の確認はしたことがない。（三井物産/足立）
→用具の確認以外はしている。（伊藤忠商事/山越）
→用具の確認はしていない。2試合目の確認をすることを忘れているケースが多い。（住友商事/飯山）
・過去に物を忘れるケースが多く、従来は試合1時間前にマネージャーズミーティングをトライアルという形で行っていた。（役員会/西村）
→トライアルとして5年ほど行い、成果が出始めた為、今年度から試合30分前という形で本制度化した。
→再び忘れ物等が増えると、30分前から1時間前に戻さないといけない可能性もある。
・試合日程に関して、先日の台風による中止になった2試合分が、11月に追加される可能性がある。（住友商事/飯山）
・役員会への提案として、今後の不可日申請の制度に関して、2か月分の申請への変更、もしくは月間申請の廃止はどうか。（住友商事/飯山）
→良いアイデアだが、実際に月間不可日申請で、急遽出てくる事項はそこまで多くない。（役員会/西村）
→不可日申請に関しては、今季は難しいが来季の運用に活かせるか、考えたい。（役員会/西村）
・役員会にお願いしているホームページの更新に関して、未だに2018年度の成績しか載ってないが、どうなっているのか。（住友商事/飯山）
→ホームページの更新に関しては、至急対応する。（役員会/高橋）
・三菱商事から東京カップによる不可日申請が行われているが、再度日程の確認を行って欲しい。（住友商事/飯山）

以上


